

Erster Mercedes-Benz GLK der neuen Generation verlässt Kundencenter Bremen

Der erste Mercedes-Benz GLK der neuen Generation hat heute das Kundencenter in Bremen verlassen. Werkleiter Andreas Kellermann überreichte Stefan Klug aus Frankfurt/Oder die Schlüssel für das kompakte SUV. Zusätzlich zur Serienausstattung verfügt sein Fahrzeug unter anderem über einen aktiven Parkassistenten inklusive Parktronic sowie ein Intelligent Light System.

Mit neuem Design, gehobenem Ausstattungsniveau, wegweisenden Assistenzsystemen und ebenso effizienten wie agilen Triebwerken unterstreicht die neue Generation des GLK ihren Führungsanspruch innerhalb des Marktsegments der kompakten SUV. Das neugestaltete Exterieur verleiht dem Charaktertyp noch mehr Dynamik.

Für alle, die die Geländefähigkeit des neuen GLK testen möchten, steht der Geländewagen-Parcours „The Rock“ zur Verfügung. Direkt neben dem Mercedes-Benz Kundencenter kann man unter Anleitung eines Instructors die Offroad-Qualitäten des GLK auf verschiedenen Untergründen und Erhebungen selbst erfahren. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Doris Heitkamp-König, Leiterin Mercedes-Benz Kundencenter Bremen, und Werkleiter Andreas Kellermann übergeben die Schlüssel des ersten neuen GLK an Stefan Klug und Dorit Andrä-Klug (von rechts).